

C.

Nr. 10.

Mildstedt, am 13. Februar 1924.

Vor dem unterzeichneten Standesbeamten erschien heute, der Persönlichkeit

nach _____

er kannt,

die Leinwand _____

Margaretha König gebornen Peddersen,

wohnhaft in Mildstedt,

und zeigte an, daß die Wittwe Marie Hartwig
gebornen Schwensen, verheiratet mit dem Wittwer
Henrich Hartwig,

82 Jahre alt,

wohnhaft in Mildstedt,

geboren zu Norddierich Gemeinde Kolbenbittel,

am neunzehnten Januar tausend neunhundert

sechzig und zwei,

zu Mildstedt in der Pfarrei des Pfarramtes,

am Dreizehnten Februar

des Jahres tausend neunhundert zweiundzwanzig und eins,

mittags um zwei Uhr

verstorben sei. Die Leinwand wolle ich, und ich meine

Wittwenpflicht von diesem Hofbefall unberührt zu sein.

Vorgelesen, genehmigt und unterschrieben.

Margaretha König gebornen Peddersen

Der Standesbeamte

Frahm